

O de las Dificultades de hacer un poema ardiente en una habitación fría.

Publicado por: AlienXenobionte

Publicado el : 13-2-2012 12:19:34

Francisco Ruiz, o sea yo, quiere hacer un poema titulado "Muchacho que se Masturba y Jarrón con Lirios" en una Oficina a menos de veinte grados centígrados de Temperatura y con los pies congeladitos.

La sala está fría, Francisco está helado,
sus pies con el frío a penas responden,
el sol está lejos, los lirios se esconden
muy lejos, oscuros, sublimes, malvados.

Arde en la ventana el sol nacarado,
mas sus rayos, lejos, no llegan al verso,
quisiera un muchacho, caliente, perverso,
Francisco en haciendo su verso sagrado.

El muchacho se toca su verga absoluto,
los lirios exhalan zigomorfos, frescos.
Garfio rosa carne, y uña sobre seda.

Salvaje es el crío, feroz, prostituto.
Francisco hace el verso, soberbio, grotesco,
eyacula el niño. Pero el frío queda.

.....

Francisco Antonio Ruiz Caballero. (o de las Dificultades de hacer un poema ardiente en una habitación fría).